

Im Oktober 2012 reisten wir zum ersten Mal gemeinsam nach Schweden. Seitdem sind wir vom Land der Elche und rot-weißen Holzhäuschen verzaubert. Verzaubert von der eindrucksvollen Landschaft mit ihren zahlreichen Wäldern und Seen. Verzaubert von der Stille und Abgeschiedenheit der Natur. Verzaubert von der Gelassenheit der schwedischen Einwohner.



6.250

Besucher pro Monat

14.120

Page Views pro Monat

7880

Facebook-Fans

> 7.000

Abonnenten

Aus Liebe zum Land haben wir im November 2016 unsere Seite Schweden.net online gestellt. Seitdem steigen unsere Besucherzahlen kontinuierlich und auch auf Facebook gewinnen wir täglich an Reichweite und neue Fans.

Wir bringen die entsprechende Ruhe und Gelassenheit mit und freuen uns über jeden neuen Besucher. Rom wurde schließlich auch nicht an einem Tag erbaut.

Kooperationsmöglichkeiten sind trotz der aktuell noch geringen Reichweite dennoch möglich.

Kooperationsmöglichkeiten mit Schweden.net

- Tests & Bewertung von Unterkünften (Hotel, Pension, B&B, Camping)
- Vorstellung von Reisedestinationen
- Einmalige Produkttests und Langzeittests
- Advertorials
- Eventberichterstattung und Pressereisen
- Fotoaufträge

Nicht das Richtige für Sie dabei oder haben Sie anderen Ideen? [Schreiben Sie uns.](#)